

Sesionará en Cuba Congreso de Medicina Física y Rehabilitación



La Habana, 27 jul (RHC) El IX Congreso de la Sociedad Cubana de Medicina Física y Rehabilitación se realizará del primero al cuatro de octubre en el Palacio de Convenciones de La Habana.

Durante la cita la nación caribeña presentará los resultados en ese campo; así como los avances y usos de la robótica, la inteligencia artificial y la realidad aumentada en esa especialidad.

La Medicina Física y Rehabilitación desarrolla un conjunto de intervenciones para incorporar a su entorno a los pacientes con enfermedades o secuelas invalidantes, congénitas o adquiridas.

En el planeta existen aproximadamente mil millones de personas con discapacidad, de las cuales la mayoría carece de acceso a una atención médica y a servicios de rehabilitación apropiados, según refiere la Organización Mundial de la Salud. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba